

Berisso, 21 de noviembre de 2024

Nuestra Secundaria volvió a participar del encuentro de jóvenes y memoria en Chapadmalal.

La semana pasada el grupo de investigación que representó a la Escuela Secundaria René Favaloro participó de una nueva edición del programa Jóvenes y Memoria que organiza la @cpm.



Con esta fue la segunda vez consecutiva en el Encuentro.

Como todos los años el cierre se llevó adelante en el complejo turístico de Chapadmalal. El proyecto que encabezaron los y las estudiantes de nuestra institución apuntó a una investigación sobre "juventud y negacionismo" y le tocó exponer el lunes 11 por la noche, donde también se dieron trabajos sobre memoria, salud mental, adultocentrismo, derecho de las infancias entre otros temas.

La exposición fue variada, habiendo videos, teatro de sombras y danzas.

El trabajo de investigación fue coordinado por la profesora Natalia Maihuire y Julián Pilatti.

!Felicitaciones a todos y todas las que participaron!







